

キックオフ



GW明け みんな元気に登校！

GWはいかがお過ごしましたか？休み明けて早速の全校集会でしたが、誰も遅刻せず、全員が整列していることが本当に嬉しかったです。ありがとうございます。

5月は中間テストの準備と、学年全体での取り組みをしていきます。詳しくは明日の特活で発表をしますので、楽しみにしておいてください。

また、今日からみなさんによる給食の配膳が始まりました。20人の学年ですから係だけでなく、みんなで協力して楽しい給食の時間を創っていきましょう。



初日からスムーズに準備ができました！

みんなのGW♪

- 友だちと出かけた。 ●友だちと家で遊んだり、出かけてプリクラを撮った。 ●家族と遊んだ。
- 映画を観て、おじいちゃんとおばあちゃんの家に行った。 ●友だちと遊びに行った。 ●遊んだ。
- お兄ちゃんの学校の文化祭に行ってライブを聴いた。 ●和歌山県に行って滝を見た。
- 友だちの家に行ってゲームをした。 ●自転車で運動をした。
- 従兄弟の家に遊びに行った。 ●家族でバーベキューに行きました。
さつまいもを加工されているホイルに入れると、美味しくできました。
- 友だちと外で遊んだ。 ●おばあちゃんと遊んだ。 ●甥っ子と姪っ子と家族でバーベキューに行きました。その後みんなでドッジボールをしました。とても楽しかったです。 ●部屋を片付けた。 ●友だちと出かけた。
- 友だちと出かけた。 ●お泊り。 ●おばあちゃんの家に泊まりに行った、面白かった。

